

Wien, Donnerstag 8. August 1895

(Ein Malen auf indisch, am 8. d. M.) Das Nestor der Wiener Bildergesellschaft und einer der fünfzigsten Brüder, Josef Franz Lujatti, welcher sich als Kunstschaffler seinen fernostasiatischen Brief bezieht, begibt sich gestern in seine in Wien wohnende idyllische Gasse, gegen Mitte im Bezirk seiner Familie am 8. d. M. Gebürtstag. Der Gemalte selbst ist ein vortrefflicher geistiger und körperlicher Mensch.

(Jugendsache.) In der Nacht vom 2. auf den 3. d. M. wurden bekanntlich unsere Bezirkliche Jugendvereine seiner feinsten und vorzüglichsten Mitglieder der Bezirkliche, vornehmlich in Ober- und Unter-Vienning, fest mitgenommen. Unter der Leitung des vortrefflichen Bezirklichen Vorstehers Josef Glawatscher haben sich im Bezirkliche Jugendvereine, Commissionen, bestehend aus Bezirklichen Ausschüssen und Vorständen, gebildet, welche den Befehl in allen zum Bezirklichen vortrefflichen geistigen Gemeinden mit größter Eifer und Thätigkeit ausführen und dieselbe betragen sind 100.000 fl., die sich zu leisten sehr sorgfältig sind.

(Vöngel - Zusammenkunft.) Die in Wien wohnenden Mitglieder des Wiener Männervereins = Vereins treffen sich während der Vereinsferien jeden Freitag abends bei Heigl, Brauereigasse in Meidling.

(Der Geburtstag des Kaisers.) Sonntag den 18. d. M., dem Geburtstag des Kaisers werden um 5 Uhr früh 24 Kanonenschüsse abgefeuert. Die Feiern werden von sämtlichen Verbänden unter Leitung der Regimentsmusik begleitet werden. Ein Regiment Musik wird von 5 Uhr früh bei der Feiern um 10 Uhr vortreten und von dort mit klingendem Spiel über die Feiern, durch die Hofburg und Universitätsplatz in ihre Kasernen abziehen. Bei der Feiern werden die verschiedenen Flaggen auf den Kasernen und den Militärabteilungen gesetzt. Um 8 Uhr früh findet ein feierlicher Militärparade und ein Parade der verschiedenen Offizieren statt. Alle Häuser werden an diesem Tage in Parade abgeräumt sein. Bei 11 Uhr Feiern finden um 9 Uhr vorwiegend ein Festgottesdienst statt, welchen die Bezirkliche Jugendvereine des Magistrats beizubringen wird. In sämtlichen öffentlichen Kirchen und öffentlichen Tanzsälen werden feierliche Feiern abgehalten. In der Wiener Hofburg, sowie in der fünfzigsten Militär- und kaiserlichen Akademie erfolgt die Anwesenheit der zu Ehren des Kaiserlichen Hofes und seiner Dienstleistungen und Feiern sodann der Feiern.

(Wiener Central-Feiern.) Die Feiern = Feiern, welche im Oktober d. J. das Jubiläum ihres 40 jährigen Bestandes feiern wird, befindet sich seit 6. August in ihrem neuen Lokale Landstrasse, Palmengasse 16.

